

# チャレンジ

富士第二小学校4年部  
令和6年9月27日

今年は例年に増して残暑が厳しく、秋が待ち遠しい日々が続いています。朝夕はようやく涼しさを感じるようになりました。日頃よりお子さんの体調を気にかけていただき、本当にありがとうございます。引き続き、安全第一で学校生活を送れるように声を掛けていきます。

さて、いよいよ前期も残りわずかです。子どもたちは日々の授業の中で心も体も成長しています。後期は新たに目標をもち、さらに充実した学校生活を送れるように担任一同支援していきたいと思えます。今後ご協力の程、よろしくお願い致します。

## お願い・お知らせ

### ○保護者面談について

これまでのお子さんの学習や生活、クラスでの様子などをお伝えしています。前期末にはお子さんを通して「あらわれ」をお渡しします。励ましの材料としてご活用いただけたら幸いです。後期も一人一人のよさを伸ばしていきます。

### ○読書の秋 もみじ読書旬間

秋の到来と共に読書の季節がやってきました。子どもたちが多くの本と出会い、楽しみながら読書のできる期間です。ご家庭でもお子さんと一緒に読書に親しむ時間を作っていただくとありがたいです。

### ○彫刻刀について

12月以降に彫刻刀を使用した授業を予定しています。ご準備をお願いします。後日、彫刻刀の注文封筒を配付させていただきます。購入は任意です。兄弟で共有したり、譲り受けたりしていただいてもかまいません。

※メンテナンスの確認をお願いします。刃こぼれやサビなどがあると思うように削ることができず、過度な力が入り、思わぬ事故やけがにつながる恐れがあります。

## 子どもたちの学びの様子

### ゲームで学ぶ SDGs



このままだと経済は伸びていくけど、社会や環境が壊れていってしまうね。

クラスで未来の世界を創造するゲームを楽しみました。個々が自分本位でミッションを進めると、世界が危機に瀕することを体感し、「このままではいけないのでは」との振り返りが多く見受けられました。

### 子どもが計画・運営する学級まつり



輪投げに挑戦！  
高得点をみんなで喜び合ったよ。  
次は私の番だ！

3組が先行して学級まつりを実施しました。招待された1、2組の子どもたちからは「とても楽しめた」「次は自分たちが招待したい」ととても好評でした。自主的に何かを計画し、準備、運営までやりとげる経験も必要だと考えています。